

やさしさだより

平成 28 年 12 月 20 日
尼崎市立 浜小学校
人権教育部 第 7 号

いよいよ 2 学期も終わります。

2 学期は、一番長い学期でいろいろなことがありました。水泳記録会（5，6 年）や体育大会、連合体育大会（6 年生）、図工展や校外学習、ランニング大会など。

どれも浜っ子たちは、一生懸命取り組みました。これも保護者の皆様のご協力があったることだと思います。ありがとうございました。

さて、毎年 12 月 4 日から 10 日までの一週間は「人権週間」と定められ、各地で様々な取り組みが行われています。本校でも、この「人権週間」でのいろいろな取り組みを通して、子ども達の人権感覚を少しでも高めていきたいと考えています。

今回は、その取り組みの様子を中心に、浜っ子たちの活動をご紹介します。

1. 「人権出前授業」 11月21日 3年生 視聴覚室

人権擁護委員協議会から 6 名の人権擁護委員さんにおこしいただきました。ビデオ「プレゼント」を見て意見を出しあい、みんなで考えました。



みんなと仲良くするには
どうすればいいのか、考え
ましょう。

自分だったら、どのように
声かけをすればいいのだ
ろう…。



2. 「点字体験学習」

12月2日

4年生

各教室

講師に奥野先生（本校元教諭）をお招きし、毎年4年生を対象に、点字のうち方や読み方を教えていただきます。皆、熱心にお話を聞いていました。そのあと、実際に点字盤を使って点字をうつという体験学習もしました。



これが、点字でできた本です。



点字って、こんな道具でうつんだな。



3. 「道徳授業 できるようになったこと」「良いところみつけ」



「ほめほめシャワー」
〇〇さんのいいところ、たくさんあるよ。

自分ができるようになったこと、いっぱいあるよ。



* 「人権」 → 一人ひとりが人間らしく生きるための権利。

(人を言葉や暴力で傷つけてはいけません。)

* 「人権週間」 → 世界人権宣言が採択された 12 月 10 日を「人権デー」。そして、毎年 12 月 10 日を最終日とする 1 週間を「人権週間」と定め、全国的な啓発活動が行われています。

4. 人権講演会（兼 学校保健委員会）12月15日 5年生・保護者 体育館

講師に、尼崎東警察署の生活安全課の方にお越しいただき、「人を大切に、自分を大切に」をテーマに護身術等をご指導いただきました。



教えてもらった護身術でさっそく二人組で練習です。

5. 「視聴覚教室（音楽鑑賞会）」 11月17日 全校生 体育館



東京からパーカッショングループ「フラワービート」をお招きしました。すばらしいテクニックと音楽に、浜っ子たちは楽しみながらも真剣に聞いていました。



5人の息がぴったり合っている。すごい！



片手に3本ずつのバチを持ってマリンバをひいているよ。



先生達のエグザイルに、みんなびっくり。校歌がサンバになるなんて。

(練習風景)



さて、だれが何先生でしょうか。

